

Anlauf zu schnell

04.07.2011 17:12



Abgestürzt: Sein Abschneiden bei den **Deutschen Juniorenmeisterschaften** in Bremen hat sich Weitspringer **Florian Oswald** sicher anders vorgestellt, war doch der TSG-Athlet bei Meisterschaften in diesem Sommer bisher ungeschlagen. Der Anlauf stimmte nicht und Florian musste häufig korrigieren: magere **6,81m** waren die Folge. Nach Auswertung der vor Ort installierten Geschwindigkeitsanzeigen war die Erklärung einfach: Florian war schneller denn je und muss nun seinen Anlauf entsprechend anpassen. Bei den **Süddeutschen Juniorenmeisterschaften** will Florian sich bald wieder als Siegspringer präsentieren.